COLEGIO "YERMO Y PARRES"



SIERVAS DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS Y DE LOS PC Calle 76 No. 81-33 - Teléfono: 2 52 11 03 - B. La Granja Código ICFES 032961 - INSCRIPCION No. 2047

DANE: 311265000954

PADRES DE FAMILIA PARA:

DE: **RECTORIA ASUNTO: SEMANA SANTA** FECHA: ABRIL 2 DE 2025

CIRCULAR # 04

Respetados Padres de Familia reciban un cordial saludo y el deseo que junto con su familia se encuentren muy bien.

A través de la presente les comparto la siguiente reflexión tomada de los escritos del Padre Fidel Oñoro, cjm: "La motivación fundamental de la cuaresma: el rostro amoroso del Padre nos atrae. La cuaresma no es un ejercicio penitencial que se agota en sí mismo. Lo que le da sentido es el reconocimiento de que tenemos un Padre que nos atrae amorosamente hacia Él. La frase clave de todo es el aliciente que motiva nuestro esfuerzo para purificar el corazón: "El Padre que está escondido... el Padre que ve en lo secreto, te recompensará".

Jesús, nos asegura que el Padre está en nuestro interior, en lo secreto de nuestro corazón. Él conoce nuestras búsquedas, nuestras luchas y también nuestros esfuerzos. Si concentramos en Él nuestro corazón, si orientamos a Él nuestras pequeñas y grandes decisiones, buscando por encima de todo el cumplimiento de su voluntad, como hizo Jesús, no sólo tendremos la paz del corazón, sino que también se nos darán todas las demás cosas por añadidura, "busquen primero el Reino de Dios y su justicia y todo lo demás lo tendrán por añadidura".

La "recompensa" del Padre supera inmensamente las pasajeras recompensas terrenas que tienen la medida de nuestro yo y de nuestros intereses egoístas; el Padre nos dará todo lo que necesitamos para ser felices, para ser discípulos auténticos de Cristo, para ser verdaderamente hermanos e hijos de Dios, hijos del Reino.

Que en esta Cuaresma podamos verificar con sinceridad la orientación de fondo de nuestro corazón y rectificar con mayor solidez y profundidad nuestra opción fundamental, como discípulos de Jesús nuestro Señor y Maestro".

El viernes 11 de abril es la salida de los estudiantes a la Semana Santa, esperamos que sea un tiempo especial de oración, unión familiar y de seguir ofreciendo a Dios los sacrificios de cada día, tengamos presente que, hoy más que nunca, necesitamos volver a traer a Dios a nuestra vida y a nuestras familias. La invitación es a que participen activamente de las celebraciones religiosas de la parroquia a la que pertenecen y podamos llegar el 21 de abril renovados en la fe y dispuestos a vivir como hijos de Dios resucitados.

Las hermanas vamos a salir a misiones, acompañaremos a los habitantes de lugares lejanos en la celebración de esta Semana Santa, por tal motivo los queremos invitarlos a solidarizarse con estas personas a las que nosotros visitamos, regalándonos dulces para llevarles y tener algo que compartir con ellos los días que van a la catequesis y el día de la Pascua de Resurrección. Los pueden traer o enviarlos con los niños, los recibiremos en la secretaría. Por su generosidad Dios les multiplique.

Por otra parte, según el cronograma institucional tenemos la entrega de boletines del primer periodo académico el próximo sábado 5 de abril, en atención particular según el horario enviado por los Directores de Curso, a partir de las 7:00 a.m. Así mismo las Hermanas estaremos vendiendo deliciosas empanadas, arepas y tinto, para recaudar fondos para la misión de Semana Santa.

Desearles un mes lleno de muchas bendiciones.

Cordialmente.

Hna. YULY YOHANA ASCENCIO PATIÑO

Rectora